

Candidature pour le conseil d'administration de la Jeune Chambre de Commerce de la Mauricie

À qui de droit,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je sou mets ma candidature pour siéger au conseil d'administration de la Jeune Chambre de Commerce de la Mauricie. Je cherche à m'impliquer, car j'ai le désir de contribuer activement au dynamisme de ma région et de m'impliquer dans ma communauté. Je souhaite mettre mon expérience et mon énergie au service de la mission de l'organisation.

J'ai fait mes études au HEC en profil comptabilité. J'ai par la suite travaillé comme gestionnaire immobilier à Montréal avant de revenir en région et travailler pour l'entreprise familiale. Aujourd'hui, je suis vice-président de Société Immobilière Giguère, où je pilote les acquisitions, la gestion et le développement d'un parc immobilier diversifié dans la région. Je participe également activement à la croissance de notre groupe de restauration À la Bouffe à titre de Vice-Président. Ces postes m'ont permis de développer une solide compréhension des enjeux entrepreneuriaux locaux.

Je crois profondément à l'importance de bâtir des ponts entre les jeunes gens d'affaires et de promouvoir le rayonnement économique de la Mauricie. Je suis convaincu que mon parcours et ma motivation peuvent contribuer positivement aux projets et aux initiatives de la Jeune Chambre.

Cordialement,

Vincent Giguère


